

# Deja dirección de noticieros Amelia solo sigue con su VOZ

◆ **MELISSA MARIN** | **CORTÉS**  
melissa.marin@lateja.co.cr

**La periodista** Amelia Rueda jalará ayer de la dirección de Noticias Monumental y Radioperiódicos Reloj. La colmilluda comunicadora no dio detalles de su salida, pero soltó la bomba en sus páginas de Facebook y Twitter.

La renuncia se la puso a al presidente de Central de Radios (CDR), que pertenece al grupo Repretel S.A., Fernando Contreras. Rueda también se despidió de su equipo de breteadores ayer por la tarde.

“Dejo los noticieros consolidados en los primeros lugares de audiencia. Radioperiódicos Reloj ocupa el primer lugar a nivel nacional en rating y Noticias Monumental es número uno en su segmento. Sin duda, tras 36 años en un sala de redacción, este es el mejor momento para retirarme del ‘corre-corre’ de la noticia diaria”, expresó la periodista en la página oficial de Monumental.

A pesar de jalar de estos puestos Rueda seguirá ligada a Monumental con su programa “Nuestra voz”, que se transmite diariamente de 7 a.m. a 9 a.m.

Junto a este proyecto, la comunicadora de 59 años, fortalecerá su presencia en internet a través de [ameliarueda.com](http://ameliarueda.com)

“Nuestra Voz es uno de los pro-



**Amelia Rueda estuvo en la dirección de Monumental por 10 años.**

gramas con más audiencia en la emisora y en el país; es líder en generar opinión y es referente obligado para quien quiere estar informado; así que quiero concentrarme en su producción y llevarlo al siguiente nivel”, agregó.

Sobre quién será la nueva jupa en las radios, en Repretel todavía no saben.

“Debe contar con gran carisma, liderazgo y los mejores atributos profesionales”, dijo en un comunicado de prensa Fernando Contreras, presidente de Repretel.

Amelia dejará la dirección apenas llegue la nueva o el nuevo director.